



07.11.2017 – 09:11 Uhr

ikr: Zu Besuch bei der Gebrüder Hilti AG

Vaduz (ots/ikr) -

Regierungschef-Stellvertreter und Infrastrukturminister Daniel Risch besuchte am Donnerstag, 2. November die Gebrüder Hilti AG in Schaan. Geschäftsführer Kaspar Hilti und Vertreter der Geschäftsleitung der Gebrüder Hilti AG stellten das traditionsreiche Unternehmen vor. Neben der über 140-jährigen Geschichte und aktuellen Projekten, stand auch ein Besuch im Kies- und Betonwerk in Schaan auf der Agenda.

Kontakt:

Ministerium für Infrastruktur, Wirtschaft und Sport
Magdalena Hilbe
T +423 236 76 68

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100808926> abgerufen werden.